
Il était une foi[s] la Tech épisode
2 : À quoi ressemblerait notre vie
sur la Lune ?
La tête dans les étoiles, on part en orbite, direction la Lune en compagnie de
l’artiste plasticien et réalisateur Hugo Deverchère. Que peut-on apprendre le
regard tourné vers le haut ?
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La Lune est une source inépuisable d’émerveillement et de récits imaginaires. C’est aussi le
terrain de jeu favori de l’artiste Hugo Deverchère qui aime mêler le réel à la fiction dans ses
réalisations. Entre art et science, ses œuvres dépeignent un monde étrangement lointain et
pourtant incroyablement près de nous.

Découvrez son histoire et celle de notre rapport aux étoiles sur toutes les plateformes d’écoute.
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